

Buenos días a todos y bienvenidos a la mañana del jueves..

Soy Stephen Whiteside de theuptrend..

con..

En el premercado de esta mañana, los futuros sobre índices bursátiles son mixtos..

El DOW y la TSX cotizan levemente.

al alza, mientras que el Nasdaq y el S&P 500 cotizan ligeramente a la baja..

Los productos básicos son más altos en el premercado el jueves por la mañana..

Ahora, la razón por la que estamos viendo debilidad en.

el S&P 500 y el Nasdaq esta mañana son un par de esos.

las acciones de tecnología de gran capitalización que seguimos de cerca están retrocediendo de las ganancias,.

pero en ambos casos, no lo suficiente como para darnos una señal de venta..

La última vez que revisé, Netflix cotizaba alrededor de \$ 449..

Estamos buscando un cierre el jueves por debajo de \$440 y 54 centavos..

Tesla cotiza actualmente alrededor de \$ 280..

Estamos buscando un cierre a continuación.

\$274,24. Ahora, en ambos casos, si no recibimos señales de venta el jueves, esas bajan.

las líneas del canal continuarán moviéndose más alto diariamente..

Ahora bien, ayer hablamos de Bitcoin..

Bitcoin se había retirado..

Está de vuelta en una señal de venta..

Los profesionales están cediendo el control..

Eso no es garantía de que Bitcoin seguirá bajando desde aquí..

La última vez que revisé, estaba operando.

ligeramente superior en la premercado de esta mañana..

Esas acciones de Bitcoin que vimos.

ayer, estaban comerciando en el canal en su mayor parte..

Si los atraviesas y miras la Cabaña.

8, por ejemplo, tanto en Nueva York como en Toronto, sigue cotizando en el canal..

En el canal es neutral, buscando un.

cierre por debajo de las líneas inferiores del canal el jueves para darnos señales de venta absolutas..

Por supuesto, espero que haya obtenido algunas ganancias en el camino..

Ahora, esta es la tercera vez que intento pasar por esta presentación..

Aparentemente, quiero ser muy hablador..

esta mañana, así que he tratado de reducir las cosas tanto como sea posible..

El VIX cotizaba al alza ayer,.

todavía en la línea inferior del canal buscando un cierre el jueves arriba.

\$14,45. Ayer pusimos un día de reversión alcista en busca de un movimiento alcista..

Lo estamos viendo en el mercado previo esta mañana..

Los profesionales están empezando a tomar el control..

Entonces, si tenemos un día de reversión alcista en.

el VIX, que podría ayudar a marcar el final del rally de verano..

Si estamos mirando el Nasdaq aquí, el.

colas, y pueden ver que bajamos solo nueve centavos ayer..

Bajamos más de dos dólares la última vez que me registré en la premercado..

Entonces, si vamos a bajar de aquí, debes esperar todos los niveles.

del puerto de soporte en nuestro gráfico de precio objetivo para mantener, pero el.

el mercado puede querer dirigirse al Canal Flyaper..

Ahora, hoy, si tuviéramos que bajar a la.

Flyaper Channel, eso sería una disminución del 13 %..

A medida que pasa el tiempo, ese Canal Flyaper continuará moviéndose más alto..

Ahora, casi todos los gráficos tienen huecos abiertos en el gráfico y el mercado probablemente.

quiero volver y llenarlos en algún momento..

Si fuéramos a obtener una más severa.

declinar y digamos que volvimos a las horas altas de enero, eso sería.

ser una disminución del 20% aproximadamente desde donde estamos ahora..

Por supuesto, el tiempo va a pasar..

Los Canales Flyaper se van a mover más alto..

Cada acción tiene una brecha abierta que podría ser un objetivo potencial en un retroceso de verano..

Tendremos que esperar y ver..

Es posible que tengamos que esperar hasta septiembre u octubre para que se llenen esos vacíos..

Cuando miras el Canal Flyaper, puedes ver el más delgado.

el canal, más volátil es la acción a largo plazo..

Puede obtener una mirada a corto plazo en.

volatilidad observando el rango verdadero promedio..

Y puede ver que las barras han sido bastante pequeñas en las últimas semanas..

Así que tienes una volatilidad dramática a largo plazo, mucho.

menor volatilidad a corto plazo mirando a NVIDIA..

Si NVIDIA volviera a bajar y llenara el.

abrir una brecha desde donde estamos ahora, eso sería una disminución del 33 %..

Y luego, mirando a Meta, pueden ver que tiene un buen espacio abierto aquí y aquí..

Esos vacíos podrían llenarse en algún momento.,

pero eso no es una preocupación el jueves por la mañana..

Ahora mirando a Tesla, puede ver que tenemos el.

Flyaper Channel acaba de llegar al nivel 230..

Entonces, si íbamos a retroceder, debe asumir que el mercado va a querer.

para tratar de mantener el soporte aquí en el nivel 240..

Si eso se estropea en las próximas dos semanas, vas a encontrar el.

Flyaper Channel también estará en ese nivel..

Entonces, ese podría ser un lugar donde los comerciantes de Tesla querrían encontrar apoyo..

Ahora, en general, la gran mayoría de.

inversionistas en el mercado de valores, y no estoy hablando de comerciantes a corto plazo, estoy.

hablando de inversores, la pregunta es, ¿realmente sucedió 2023?.

Porque hemos observado un puñado de acciones.

moverse más alto y la mayoría de las personas, si tienen una amplia.

fondo mutuo basado o un ETF, están participando en esto..

Pero cuando observamos el mercado en general y.

observamos las acciones de gran capitalización en las que se basan los mercados, la mayoría.

no se han movido desde el comienzo del año, ya sea que esté mirando una acción.

como Boeing o Coca Cola o IBM 3M está en cualquier lugar cerca de donde comenzó 2023..

Entonces miras a Caterpillar..

Caterpillar ha tenido una racha increíble desde finales de mayo, pero ¿adónde llegó?.

Vuelve a estar donde estaba a principios de año..

Ahora, cuando miramos al mercado canadiense, que no lo ha hecho tan bien como el de EE. UU..

mercado porque solo tiene acciones tecnológicas de gran capitalización, que es Shopify..

Cuando miras esas grandes acciones que están en el TSX 60, has.

tienes BCE, tienes Canadian Natural Resources, los Ferrocarriles, míralos..

No han hecho nada en todo el año..

Luego mirando el aceite imperial, o estás.

buscando en Loblaws para comestibles, o está buscando un seguro con Manulife.,

o estás buscando banca con el Royal Bank, o estás buscando minería.

con Teck, estas acciones están donde estaban a principios de año..

Entonces, para el inversionista promedio, nada sucedió realmente en 2023..

Son solo ese puñado de acciones de gran capitalización..

Y me preocupa lo que va a pasar con el mercado cuando esas empresas de gran capitalización.

las acciones tecnológicas comienzan a retroceder, y lo harán en algún momento..

La historia nos dice que eso es lo que va a pasar..

Y si obtenemos un retroceso importante en esas acciones por cualquier motivo, el resto de.

al mercado probablemente no le irá muy bien en los próximos seis meses..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Buscando un retroceso en la apertura, pero.

probablemente no lo suficiente como para asustar realmente a los inversores..

Y no creo que obtengamos muchos.

daño general de la acción comercial del jueves..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que oirás mi voz será el viernes por la mañana..